

## Avanza dólar a \$19.23; baja IPC 0.50% (Reforma 28/07/16)

Avanza dólar a \$19.23; baja IPC 0.50% (Reforma 28/07/16) Por Ernesto Sarabia y Adriana Arcos Cd. de México México (28 julio 2016).- El dólar estadounidense incrementaba su precio 13 centavos ante el peso mexicano, en una coyuntura de reducciones en los precios del petróleo y cambios ligeros en los mercados de valores. A la venta, el dólar cotiza en 19.23 pesos, contra los 19.10 del cierre de ayer en ventanillas de Banamex. La paridad cambiaria, al mayoreo, se mueve 5.35 centavos hacia arriba, a 18.8993 unidades a la venta y 18.8893 a la compra, al tiempo que los precios del crudo operan con retrocesos. El Brent del Mar del Norte baja su precio 1.27 por ciento y el West Texas Intermediate de Estados Unidos 1.24 por ciento. En el mercado accionario, luego de tres sesiones seguidas de pérdidas, este jueves el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocede nuevamente, en línea con sus pares estadounidenses. El referente que agrupa a las 37 empresas más líquidas cede 0.50 por ciento o 237.98 puntos, al cotizar en 46 mil 578.06 puntos. Las acciones de Genomma Lab (LABB) y Grupo Financiero Inbursa (GFINBURO) lideran las ventas, con bajas de 2.73 y 2.64 por ciento, con lo que sus precios pasan a 21.11 y 30.32 pesos cada una. Del lado de las compras, los títulos de Coca-Cola Femsa (KOFI) y Peñoles (PE&OLES) avanza 2.22 y 1.82 por ciento a 145.93 y 481.00 pesos. La tendencia en las plazas estadounidenses es ligeramente a la baja después de que ayer la Reserva Federal en su comunicado de política monetaria no descartara futuros movimientos en las tasa de interés conforme pasen los desequilibrios provocados por la salida del Reino Unido de la Unión Europea y se acelere la actividad económica en Estados Unidos. El Dow Jones cae 0.44 por ciento, el Standard & Poor's y el Nasdaq presentan caídas más moderadas, de 0.17 y 0.12 por ciento cada uno. La agenda de indicadores en Estados Unidos contempló el dato semanal de solicitudes de ayuda por concepto de desempleo que ascendió a 266 mil unidades, un incremento de 14 mil unidades respecto a una semana previa. En Europa, los índices se tiñen de rojo con bajas de hasta 1.68 por ciento en el español IBEX 35 y un tanto más moderadas en el alemán DAX que retrocede 0.18 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo